

7/4
(火)

伊達市の魅力を写真で発信 だてフォト部第3期生始動

伊達市役所

ceremony

地域の魅力を発信する「だてフォト部第3期生」の委嘱状交付式を行いました。委嘱されたのは一般公募により選考された稲村さつきさん、寺尾ひろみさん、梅澤光音さんの3人と、聖光学院高校、伊達



高校写真部の皆さんです。今後、だてフォト部では、インスタグラムなどのSNSを通じて画像を発信してまいります。

7/5
(水)

社会を明るくする運動 内閣総理大臣メッセージ伝達式

伊達市役所

ceremony

社会を明るくする運動は、犯罪や非行の防止と、犯罪や非行をした人たちの更正について理解を深め、安全安心な明るい地域社会を築こうとするものです。伊達地区保護司会伊達市部会の部会長を務める



大塚孝明さんから、運動への理解と協力を求める内閣総理大臣からのメッセージが市長に伝達されました。

7/11
(火)

民話で郷土愛を育む 語り部による「民話に親しむ会」

柱沢地区交流館

event

語り部による「民話に親しむ会」が行われ、柱沢小学校の児童が参加しました。この会はコロナ禍で薄れてしまった体験活動を充実させるための活動で、語り部である石神秀子さんの民話に聞き入っていました。



とくに柱沢地区に伝わる有名な民話「あめかいゆうれい」では、我が子を想う母の姿から多くの教訓を得たようです。

6/25
(日)

消防技術と士気高め合う 消防団部隊訓練披露会

保原総合公園 大泉グラウンド

training

市全体の消防団員、約500人が集まり訓練成果を披露しました。伊達市消防団全体における消防活動の充実・発展に寄与することを目的に、伊達市消防団として初開催となった訓練披露会。活動の基



本になる小隊停止間訓練や小隊行進間訓練を分団単位のチーム制で行い、出場選手の技術・士気を高め合いました。

6/28
(水)

大雨災害に備えて 排水ポンプ車設置・操作訓練

阿武隈川

training

国土交通省主催の「排水ポンプ車設置・操作訓練」が行われ、伊達市職員と伊達市建設業協会加盟受託業者らが参加しました。昨年に続き2回目となり、相馬市も加わって合同で訓練に取り組みました。災害時に、



スムーズに対応できるように、操作を確認しました。市では今後もさまざまな訓練を行い、災害への備えを続けていきます。

7/2
(日)

河川敷をきれいに 市内各地でクリーンアップ作戦

市内各地区の河川敷

event

福島県の河川愛護デー（毎年7月の第1日曜日）に合わせて、河川の一斉清掃を行う「クリーンアップ作戦」を実施しました。市内各地区では、早朝から町内会や河川愛護団体など多くの人が参加し、堤防の草刈りやごみ拾いをし



み拾いをし、河川敷をきれいになりました。ご参加いただいた皆さん、ご協力ありがとうございました。